

Agradecimientos

Al Centro de Estudios Literanos por la confianza depositada en el proyecto, sin cuya confianza hubiera sido imposible poder llevarlo a término. Esta tarea del Centro en favor del patrimonio de la Litera debe ser valorado y esperamos que sigan adelante con sus proyectos y objetivos.

A la los responsables del patrimonio de la Diócesis de Barbastro - Monzón, en especial a su Museo Diocesano por su colaboración. Igualmente, conste nuestro agradecimiento a los párrocos que ejercen su ministerio en

las localidades de la comarca por su tiempo y dedicación.

Finalmente, a las personas que en varias localidades nos han dedicado parte de su tiempo en abrir algunas parroquias, así como a los Ayuntamientos de Albelda y San Esteban de Litera.

Sin la colaboración de todos estos actores habría sido imposible desarrollar el proyecto que propusimos.

